



**Universität
Marburg**

Ausschreibungs-ID:
fb12-0003-studhk-2026

fb16-0010-studhk-2026 (4 Stellen für 'Math. u. stat. Methoden für Pharmazeuten')



Eintrittstermin:

15.10.2026 (15.02.2027)



Bewerbungsfrist:

12.07.2026



Entgeltgruppe:

SHK-Vergütung



Befristung:

1-6 Monate



Umfang:

24-48 Std./Monat

Die 1527 gegründete Philipps-Universität bietet vielfach ausgezeichnete Lehre für rund 22.000 Studierende und stellt sich mit exzellenter Forschung in der Breite der Wissenschaft den wichtigen Themen unserer Zeit.

Am Fachbereich Mathematik und Informatik sind zum Wintersemester 2026/27 befristet für 1 bis 6 Monate bis zu 110 Stellen (24 – 48 Std./Monat) als

Studentische Hilfskräfte

als TutorInnen und KorrektorInnen für verschiedene Veranstaltungen und das Lernzentrum zu besetzen. Eine Aufstellung der Veranstaltungen, für die TutorInnen und KorrektorInnen gesucht werden, können Sie unter dem folgenden ILIAS-Link finden, über den Sie auch Ihre Bewerbungsunterlagen einreichen:

<https://uni-marburg.de/2kjzfp>

Ihre Aufgaben:

- Studiennahe Dienstleistungen zur Unterstützung von Studium und Lehre in einem vom Fachbereich 12 angebotenen Modul bzw. dem Lernzentrum.
- Betreuung von Studierenden in Tutorien, Korrektur und Bewertung von Hausübungen und Klausuren.
- Möglicherweise Mitwirkung bei der Erstellung von Lehrmaterialien oder der Organisation von Veranstaltungen.

Ihr Profil:

- Sie sind an einer deutschen Hochschule eingeschrieben.
- Sie haben sehr gute Kenntnisse des Inhalts der Veranstaltung, für die Sie sich als Tutorin oder Tutor bewerben. Im Fall des Lernzentrums: Sie haben sehr gute Kenntnisse in den Veranstaltungen der Mathematik oder Informatik der ersten vier Bachelor-Semester.
- Sie sind hilfsbereit, teamorientiert und können gut Wissen vermitteln.

English version:

The Department of Mathematics and Computer Science is seeking to fill up to 110 positions (24 – 48 hours/month) in the winter semester 2026/27 for a limited period of 1 to 6 months as

Student Assistant

as tutor and corrector for various courses and the learning center. You can find a list of the courses for which tutors and correctors are being sought at the following ILIAS link, which you can also use to submit your application documents: <https://uni-marburg.de/2kjzfp>

Your tasks:

- Study-related services to support studies and teaching in a module offered by the Department of Mathematics and Computer Science or the learning center.
- Supervision of students in tutorials, correction and assessment of homework and examinations.
- Possible involvement in the creation of teaching materials or the organization of events.

Your qualification:

- You are enrolled at a German university.
- You have very good knowledge of the content of the course for which you are applying as a tutor. In the case of the learning center: You have very good knowledge of the mathematics or computer science courses in the first four Bachelor's semesters.
- You are helpful, team-orientated and good at imparting knowledge.

Kontakt für weitere Informationen / Contact for further information

Prof. Dr.-Ing. Christoph Bockisch, Dr. Andreas Lochmann, Dr. Dorothea Strauer



+49 6421-28 22317



tutmat@mathematik.uni-marburg.de

Wir fördern Frauen und fordern sie deshalb ausdrücklich zur Bewerbung auf. In Bereichen, in denen Frauen unterrepräsentiert sind, werden Frauen bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt. Als familienfreundliche Hochschule unterstützen wir unsere Beschäftigten bei der Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Eine Reduzierung der Arbeitszeit ist grundsätzlich möglich. Menschen mit Behinderung im Sinne des SGB IX (§ 2, Abs. 2, 3) werden bei gleicher Eignung bevorzugt.

Ihre Bewerbungsunterlagen laden Sie bitte als PDF-Datei bis zum 12. Juli 2026 unter <https://uni-marburg.de/2kjzfp> in Ilias hoch. Füllen Sie bitte auch den dortigen Fragebogen „Fragen zur Bewerbung“ aus.

We support women and strongly encourage them to apply. In areas where women are underrepresented, female applicants will be preferred in case of equal qualifications. Applicants with children are welcome – Philipps-University is certified as a family-friendly university. Sharing a full-time position (§ 8 Abs. 2 S. 1 HGlG) as well as a reduction of working time is possible. Applicants with a disability as described in SGB IX (§ 2 Abs. 2, 3) will be preferred in case of equal qualifications. Application and interview costs cannot be refunded.

Please apply by July 12, 2026 by uploading your documents as PDF files and filling in the survey “Questions regarding your application” using the ILIAS link: <https://uni-marburg.de/2kjzfp>



Gütesiegel
Familienfreundliche
Hochschule
Land Hessen



DCND
Dual Career Netzwerk Deutschland